
Herr Stoltenberg stellt zu den Wochenmarktstandorten Kleinflecken/Großflecken Fragen. 
 
Die Fragen werden von der Verwaltung mündlich beantwortet  und auch auf die Vorlage zu TOP 
7 verwiesen. 
 


